

La micro-crèche du village redouble de projets

La micro-crèche « Mademoiselle Coccinelle », ouverte depuis plus de cinq ans, propose de nouveaux projets. Parmi eux, des échanges intergénérationnels avec les habitants de la Maison Age et Vie ou encore un Café des parents.

Elle avait ouvert ses portes le 11 septembre 2017 au village et ne les a jamais refermées. Elle est un lieu de vie au cœur même du pays et qui porte un nom fleurant bon la tendre comptine et la nostalgie des souvenirs d'enfance : « Mademoiselle Coccinelle ».

Dirigée par Gaëlle Gay-Laget, cette micro-crèche bénéficie aussi de l'indispensable concours de Noémie (référente technique), Laurine (auxiliaire de puériculture), Pauline, Audrey et Aurélie (assistantes petite enfance). De deux mois et demi à six ans, onze enfants y sont accueillis et deux places d'urgence y sont réservées, du lundi au vendredi et de 6 h 30 à 18 h 30.

Une collaboration avec le CPIE ou le Jardin du curé

Voilà pour les présentations. Sachez encore qu'on ne s'y endort pas sur ses lauriers, même si en ces murs



Un club des cinq pour une équipe soudée à la micro-crèche. Photo ER

le sommeil est d'or. Outre le lien fidèlement entretenu avec la médiathèque de Frasne, les intervenants réguliers ne manquent point : musicothérapie et éveil musical, contes et conteuse, médiation animale. Et des projets nouveaux s'annoncent.

Ainsi, celui d'échanges intergénérationnels avec les habitants de la Maison Age et Vie a été inauguré tout récemment et devrait adopter un rythme mensuel.

Une collaboration avec le CPIE du Haut-Doubs basé à La Rivière-Drugeon est en préparation, tandis

qu'un investissement dans l'entretien du Jardin de curé est également « dans les cartons » avec les enfants. Autre initiative tellement riche de sens pour l'avenir, Gaëlle, gestionnaire de la micro-crèche et également référente « santé et accueil inclusif », a mis en place un « Café des parents » avec Marie Rousselet. De quoi s'agit-il ? C'est un temps de soutien à la parentalité dans un cadre convivial et informel et avec pour finalité première les échanges entre parents. Une micro-crèche pour une macro-ouverture.